

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ПОЛИТИКА ТУРЦИИ В ЦЕНТРАЛЬНОЙ АЗИИ НА СОВРЕМЕННОМ
ЭТАПЕ**

Турсукпаева Карина Айтпаевна

Научный руководитель – кандидат филологических наук, доцент Н.И. Дрозд

Минск, 2023

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 60 страниц. Список использованной литературы занимает 11 страниц и включает 105 позиции.

2. Перечень ключевых слов

ПОЛИТИКА ТУРЦИИ, ЦЕНТРАЛЬНАЯ АЗИЯ, ПОСТСОВЕТСКОЕ ПРОСТРАНСТВО, США, КИТАЙ, РОССИЯ, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ.

3. Содержание работы

Объект исследования – внешняя политика Турецкой Республики.

Предмет исследования – развитие отношений Турции со странами Центральной Азии.

Цель исследования – анализ развития международных отношений между Турцией и странами Центральной Азии за период с 1991 по 2022 гг.

Методы исследования. В рамках исследования использованы такие методы как исторический, сравнительный, описательный, а также такое общелогический метод как анализ.

Полученные результаты и их новизна. На широкой источниковой и историографической базе определены место и роль Турецкой Республики в политике стран Центральной Азии.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы могут быть использованы для дальнейшего изучения взаимодействия Турции со странами Центральной Азии.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma thesis consists of diploma thesis assignment, table of contents, list of symbols, diploma thesis abstract, introduction, four chapters, conclusion, list of references. The total amount of work is 60 pages. The list of references is 11 pages and includes 105 positions.

2. Keywords:

TURKISH POLICY, CENTRAL ASIA, POST-SOVIET SPACE, USA, CHINA, RUSSIA, INTERNATIONAL ORGANIZATIONS.

3. The content of the work

Object of the research – foreign policy of the Republic of Turkey.

Subject of the research – the development of Turkey's relations with the countries of Central Asia.

Purpose of the research – Analysis of the development of international relations between Turkey and the countries of Central Asia from 1991 to 2022.

Methods of the research. In the study such methods as historical, comparative, descriptive, as well as general logical methods such as analysis have been used.

Novelty of the obtained results. The place and role of the Republic of Turkey in the politics of Central Asia are defined on a broad source and historiographic basis.

Authenticity of the materials and results of the diploma thesis. The materials used in the diploma thesis and its results are authentic. The research has been done independently.

Recommendations on the use of results of the diploma thesis. The results of this work can be used for further study of Turkey's interaction with the countries of Central Asia.